
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。まず始めに本
日のお客様をご紹介致します。いわ
き桜ロータリークラブ会長の矢吹知
子様と幹事の鈴木保子様です。私の
年度第 1回目の例会へようこそおい
で下さいました。心より御礼申し上

げます。また今日濱沖会員の後任で新入会員になられ
たます日本製紙㈱勿来工場の煙山寿さんです。後程ご
挨拶を頂戴したいと思います。宜しくお願い致します。
私からは会長方針を後程発表しますので以上会長報告
を終ります。1年間よろしくご支援ご協力をお願い致
します。
◎ゲスト挨拶　　いわき桜ロータリークラブ

会長　矢吹　知子 様
　皆様、今日は。私はいわき桜ロー
タリークラブ今年度会長の矢吹知子
と申します。今日は第 1回目の例会
に出席させた頂き誠にありがとうご
ざいます。今年度田中作次ＲＩ会長

のテーマの下、今年 1年髙萩勝利会長、冨澤藤利幹事
と共に活動出来ますことを嬉しく思っております。髙
萩会長の大きな船出となるこの良き日に挨拶させて頂
く機会を頂戴しありがとうございます。今年度 1年間
よろしくお願いします。
◎新入会員挨拶－煙山　寿会員　　

　日本製紙㈱勿来工場長の煙山と申
します。2年弱ですが中国で勤務し
ておりました。先週から勿来工場へ
入らせて頂きました。以前は、北
海道や富山へ行っておりましたが、
ロータリークラブがどういうものな

のか知りませんでした。いろいろな異業種の方とお話
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が出来るのは貴重なことだと思います。今後共宜し
くお願い致します。
◎幹事報告－冨澤藤利幹事

・いわき分区会長・幹事会が 7 月
11 日に旧内郷館で開催されます。
・事務担当者研修セミナーが 7 月
12 日に郡山の南東北総合卸セン
ターで行われます。金成仁子事務
局員と私で参加致します。

・猪苗代湖水環境協議会が 7月 8日に開催されます。
・東京江戸川ロータリークラブ創立 49 周年記念例会
祝賀会の案内が届いております。
・いわき分区の各ロータリークラブより 7月プログラ
ム等が届いておりますので回覧します。
・次回例会には名刺を配付します。
・本日例会終了後理事会を開催致します。
・すでに文書でお願いしておりますが年会費の早目の
納入を重ねてお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
また、皆さんのテーブルの上の花は
金成仁子さんからです。出席率向上
にご協力をお願いします。
◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長

・2012 － 2013 年度 1 年間宜しくお
願いします。髙萩会長、冨澤幹事
・髙萩年度 1年間スタートします。
松崎、荒川（義）、鈴村、鈴木（修）、
鈴木（雅）、山下、櫛田、岩元、富岡、
秋山、矢代、赤津、嵐、渡辺（勉）、

髙木、斉藤、髙瀬、押田、越田和、本間、吉野、小松崎、
清水各会員及び渡邉公平ガバナーエレクト、児玉副
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会長
・第 1回目の例会にお邪魔させて頂きました。
いわき桜ロータリークラブ矢吹会長様、鈴木幹事様

・いわき桜ロータリークラブの矢吹会長と鈴木幹事を
歓迎して。渡辺（勉）、鈴木（雅）、渡邉（國）、富岡、
越田和、佐藤（政）、川中、馬上、清水各会員及び
渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長、生駒会長エ
レクト、冨澤幹事
・本日より入会させて戴きます。　　　　煙山寿会員
・本日欠席ごめんなさい。　　　　　　　佐久間会員

クラブ協議会
　会長方針　第 51代会長　髙萩　勝利

　いわき勿来ロータリークラブは
昨年、創立 50 周年を迎え、周年
事業を含め素晴らしい年をすごし
ました。その歴史と伝統の深さを
感謝して余りあるものでは御座い

ますが、ここで心も新たに再出発し田中作次国際
ロータリーのテーマあります

“奉仕を通じて平和を”
を実現し続けていきます。
　我がクラブは、それを実現するべく　伊藤浩ガ
バナーが地区テーマとして標ぼうしている

“ロータリー精神を実践しよう”
を地区目標として、次の 9項目があげられました。
ータリーの奉仕を通じてこの理想を実現していると
示されました。
１.　会員の維持増強、クラブ拡大、ロータリーイメー
　ジと認知度の向上
・会員増強目標　純増 3％以上
・新クラブを作るべく努力する。
　ロータリーの公共イメージを高めるためにロー
タリー情報と広報活動を推進する。

２.　職業奉仕を通じてロータリーの目指す「超我
　の奉仕」の実践により、平和の達成に向けて奉仕活
動を多面的かつ積極的に行う。

３.　ロータリーにおける心臓部分ともいえる社会
　奉仕活動の基本を学び、その精神にのっとった奉仕
活動を実践する。

４.　ロータリーの究極の目的である国際理解と親
　善を進め、国際奉仕活動によって平和の実現に寄与
する。

５.　新世代の人々にロータリーのプログラムと活
　動を積極的に学んでもらい、ロータリーの未来を託
すことが可能なように、指導力要請活動並びに奉
仕プロジェクトに参加してもらうインターアクト
クラブの記念すべき年度にあたり、新インターア
クトクラブの誕生に向かって努力する。

６.　ロータリー財団プログラムの理解と推進を実践
　する。
７.　米山記念奨学会のプログラムの理解と推進をする。

８.　全委員会と共に、当地区のビジョンと長期戦
略を構築し、地区並びにクラブの活性化に寄与
する。

９.　各クラブ共に充実した効果的な奉仕活動を行
いＲＩ会長賞にチャレンジしよう

　我がいわき勿来ロータリークラブの今年度の会
長方針を次のように定めました。
１.　我が会員は終世生きがいの友として、家族
共々ロータリーライフを楽しみながらすごしま
しょう

２.　各委員会活動を活性化し、相互の委員会の相
乗効果を発揮させる努力をしましょう

３.　我が会員は活動や行事にあまり出席していな
い会員に目に向けて参加の推進を図りましよう

４.　事業が継続中の委員会はさらに完成度の高い
ものにするよう努力しましょう

５.　我が会員は米山記念奨学会、ロータリー財団
への寄付を率先してしましょう

６.　我がクラブはまとまりのあるクラブですの
で、ガバナーエレクトをもりたてるクラブにしま
しょう
７.　会員数の維持と増強に全員で取り組みましょう
８.　いわき勿来ロータリークラブの存在価値を高
めましょう

　幹事方針　幹事　冨澤　藤利　
　新年度にあたり幹事としての心得というのを紺
野パストガバナーより頂戴しました。その中に 10
項目の心得があり特に私が共感しているものは、
①クラブ会員のニーズをつかみ会長に伝えること。
②クラブ会長の目標を良く理解しクラブ運営に生
かしていくこと。③楽しく参加出来るＲＣを目指
す。④お互いの交流を深め伝統あるクラブの維持・
発展に務める。以上のことに留意して微力ですが
務めて行きたいいと思いますので皆様のご支援宜
しくお願いします。

　会長エレクト　生駒　祐健　
　ロータリークラブの会員の皆様が響き合うよう
な活動が出来ればと思っています。1 年間宜しく
お願いします。

　副会長　児玉　健二　
　2年後の会長の年まで勉強しながらクラブの為
に頑張りたいと思います。また、プログラム委員
会の時に実現出来なかったパスト会長卓話を今年
度は是非行うつもりですので宜しくお願いします。

　ガバナーエレクト　渡邉　公平　
　7 月 1 日からノミニーからエレクトに変わりま
した。呼び名は変わっても皆様のご協力が無けれ
ば前へ進むことは出来ません。どうぞ宜しくお願
いします。


